

平成29年 7月8日(土)

会場 : スタディホール

第1回 文化講座 アンケート

「東海生の(元) 東海生による東海生のための家庭科」

余語 宗紀 先生

講座参加者 66名

内訳	事前申込	当日欠席	当日受付	出席者
中1	4	0	1	5
中2	4	0	1	5
中3	6	0	0	6
高1	15	1	0	14
高2	3	1	2	4
高3	11	1	0	10
その他	1	0	0	1
事務局			21	21
合計	44	3	25	66

*アンケートの内容

① 今回の内容について、あてはまるものを丸で囲んで下さい。

お子様の学年	中学生	高校生	その他	計
非常に参考になった	11	21	1	33
参考になった	5	9	-	14
普通	-	-	-	-
良くなかった	-	-	-	-
合計	16	30	1	47

② 講演のご感想やご意見。

子供の成長・学習に対して共通する部分が大変多く、家庭で息子と対話する目的ができました

先生の熱い思いや「家事・育児」は男性にとってもやりがいのある事との言葉に感動しました

やらされているのではなく、楽しいから家庭の事がしたいと思える授業にしたいという先生の熱意が楽しい授業につながっているのだとわかる講演でした

先生のお話がとても明るく元気で生き生きとされていて、講座に参加し、リフレッシュできました

赤ちゃんとのふれあい体験、ぜひ実現させてください。とても大切な授業になると思います

今まで知らなかった家庭科の歴史など、聞けて良かったです

息子の話からは伝わってこない、先生の授業の意義や面白さがよくわかり、興味深かったです

家庭科は「めがね」とはとても印象的でした。話を聞けばなるほどと思うことがたくさんありました

来年には息子が先生の授業を受けることを想像し、とても楽しく聞かせていただきました

家庭は楽しいなど本質的な授業を行って興味を持って楽しくできる工夫をされている印象を受けました
科学的に考えることも納得感があって、東海向きと感じました

先生の話されている所の電気をつけてほしかったです

運針をHPで載せていただけると嬉しいです

家庭科授業がアクティブラーニングだとよくわかりました

③ 次回からの要望。聞いてみたいお話・先生など

余語先生第2弾(続きを聞きたいです)

数学の美しい解法にこだわる生徒の気持ちを解説してほしい

自分の知らない息子の一面や素顔をのぞき見できるような楽しい講話を聴きたいです

木内先生目線での東海についてなど

わかりやすくリフレッシュできるようなお話

いろんな授業を受ける様子がわかる映像が見たいです

ハインドマン先生などネイティブ授業内容や英語科の先生方のお話も聞きたいです

芸術系授業の先生

家庭での学習方法や塾に行かない勉強法など

～たくさんのご意見、ありがとうございました。今後の参考にさせていただきます～